

Für kreative
Gartengestaltung

Beratung
Planung
Ausführung



Fax 031 741 54 67

Einschreiben / Persönlich

Frau Christina Dieu-Bach
Staatsanwaltschaft
des Kantons Freiburg
Liebfrauenplatz 4/Postfach
1701 Fribourg

Flamatt, 21. Dezember 2018

Die wahre Geschichte über das Brandereignis und den Mordanschlag auf Nino Ruch, Nino's Gärten, Flamatt, 2014

Die Geschichte kommt nun an die Öffentlichkeit

Werte Frau Christina Dieu-Bach

Ich habe dieses traurige Ereignis auf meiner Homepage www.ninosgaerten.ch aufgeschaltet und somit der Öffentlichkeit zugänglich gemacht. Sie können sich gerne darüber vergewissern und sich die Zeit nehmen, reinzuschauen.

In diesem Schreiben geht es mir explizit um Sie, Frau Dieu-Bach, und darum dass Sie sich im Klaren darüber sein sollen, dass Sie Ihrer Verantwortung und Pflicht nicht nachgekommen sind und meine Firma nach 35 Jahren Bestehen nun am Abgrund steht! Sie wissen selber, dass schon bei Beginn Fehler gemacht wurden, sei dies bei der Spurensicherung oder sei dies bei den nachfolgenden Ermittlungen (Personenkreis der Verdächtigten).

Nach meinem Freispruch hatte ich interveniert mit einer Strafanzeige vom 14.07.16 gegen die Herren Nydegger, Reinhardt und Eugster (Anwalt Oliver Lücke, Bern). Doch auch das bewegte Sie nicht zu einer Wiederaufnahme des von Ihnen „sistieren Strafverfahrens“ mit der Begründung, dass die neue Tatsache des Fahrzeugkaufs von Herrn Eugster nicht geeignet sei, den Fall wieder aufzunehmen. Das war für mich absolut nicht nachvollziehbar! Sie hatten genau hier die Möglichkeit, den Fall zu lösen, doch stattdessen haben Sie die Ihre Arbeit verweigert und gegenüber der Presse so getan, als hätten Sie das Möglichste unternommen.

Leider können aber neue Erkenntnisse nicht gewonnen werden, wenn die Justiz keine weiteren Ermittlungen zulässt. Dies war dann auch der Auslöser, Sie mit einem Abberufungs- und Disziplinarverfahren des Amtes zu entheben.

Büro / Werkhof, Industriestrasse 52, 3175 Flamatt,
www.ninosgaerten.ch, E-Mail: info@ninosgaerten.ch



Von einer Sozialdemokratin ist dies eine beschämende Haltung, was auch 108 Bürger/Bürgerinnen so empfunden und mit Unterschrift bekundet haben! **Dieser Tatsache müssen Sie ins Auge schauen!**

Der Fall muss von fähigen Beamten, wie es bspw. Ein Herr Paul Grossrieder war, und gewillten Staatsanwälten oder Staatsanwältinnen untersucht werden. Auf das hin werde ich weiter arbeiten.

Ich wünsche Ihnen eine besinnliche Weihnachtszeit. Ich werde mich im nächsten Jahr bestimmt zurückmelden.

Freundliche Grüsse

Nino's Gärten

Nino Ruch

Kopie z. K. an:

Herr A. Urwyler, Justizrat Kt. FR
Herr M. Dietrich, Kapo FR
Anwältin Nino Ruch